



Compte-Rendu Réunion CA du lundi 09 juillet 2018 :

Première réunion du nouveau CA élu lors de l'AG du 30 juin 2018

Début du CA à 19h39.

Présents : Fabien DUBUC, Aurore COCHE, Perline GROS, Matthieu JEUNEHOMME, Yannick CHABOUD, Laurent BLANC, Lionel BILLAUDAZ, Dimitri HERMELE, Alain FLOCHLAY, Nicolas BECCHIO, Elodie CHABOUD, Guillaume BOUVIER.

Excusés : Amélie JAYET-LARAFFE, Geoffroy DELAS, Sabrina POULET, Franck DECAMPS.

- **Election du nouveau bureau :**

Pour le moment, Fabien DUBUC se représenterait pour le poste de président et Elodie CHABOUD se présenterait au poste de secrétaire.

Nous avons besoin d'un trésorier, Henri GROUIGNEAU trésorier sortant ne se représentant pas et n'étant plus au CA.

Fabien DUBUC rappelle l'importance de la tâche du trésorier et l'obligation pour une association d'avoir un trésorier. C'est un poste qui nécessite une personne présente et investie au sein du club. La proposition d'avoir un trésorier avec un vice trésorier qui l'épaulerait avec un partage des tâches est évoquée.

Nous laissons donc une dizaine de jours de réflexion aux membres du nouveau CA pour voir qui souhaite se présenter en tant que trésorier et procéder à l'élection du nouveau bureau.

- **Point sur la saison écoulée :**

La saison 2017-2018 a été une longue année pour le CA et le bureau du RCC avec une fatigue générale en fin de saison.

Beaucoup de choses ont été mis en place, le club doit continuer à avancer avec cet objectif d'ouverture, de labellisation, de recrutement, de formation de ses éducateurs...

Les fils conducteurs pour la saison 2018-2019 seront une équipe séniors performante et une sortie EDR de fin d'année.

- **Proposition de commissions:**

Dans cette optique de continuité et d'ouverture, le CA souhaite créer des commissions. Chaque commission sera gérée par un membre du CA qui constituera son équipe avec des licenciés et bénévoles du club, tous volontaires pour apporter de la nouveauté, leurs idées et leur énergie. Cela permettra au plus grand nombre de prendre part à la vie du club mais également que tout ne repose pas sur le CA et le bureau.

Ces commissions seront complémentaires elles se réuniront dans l'année en fonction de la date des événements du club.

Dans un souci de communication et d'informations au plus grand nombre, une ou un secrétaire de séance fera un compte-rendu de la réunion de commission et la transmettra aux membres de la commission et également à la secrétaire du club, au président et aux membres du CA.

Chaque membre du CA participera à une ou plusieurs commissions en fonction de ses envies et disponibilité.

Le CA adopte à l'unanimité le système des commissions qui permettra une meilleure organisation en amont des événements et de la gestion des points importants à traiter dans le club.

- **Les différentes commissions, leurs responsables et participants au sein du CA:**

- Recherche et Relation SPONSORS : Fabien DUBUC.
- Gestion de la Buvette : Laurent BLANC avec l'aide d'Alban Martin et Guillaume Bouvier.
- Organisation du LOTO : Sabrina POULET.
- Organisation de l'arbre de Noël et du concours de Pétanque : Yannick CHABOUD avec l'aide de Lionel BILLAUDAZ et des 5CROCS.
- Gestion et aménagement du Club-House et Terrain : Nicolas BECCHIO avec l'aide d'Alban MARTIN.
- Gestion de l'équipement et du matériel prêté : Lionel BILLAUDAZ avec l'aide de Nicolas BECCHIO et Alain FLOCHLAY.
- Organisation des réunions, tenue du calendrier et du registre intranet : Elodie CHABOUD.
- Organisation de l'AG et de la Journée des SPONSORS : Dimitri HERMELE.

- Organisation des sorties : Matthieu JEUNEHOMME avec Elodie CHABOUD.
- Gestion de l'EDR : Aurore COCHE avec Matthieu JEUNEHOMME et Elodie CHABOUD.
- Gestion des achats textile et boutique : Geoffroy DELAS.
- Force de recrutement et tournoi maison : Aurore COCHE.
- Communication et promotion : Elodie CHABOUD avec Fabien DUBUC.
- Gestion des diots, dindes, photo ou autres manifestations : Perline GROS.
- Organisation du concours de Belote et du Safari Truite : Alban MARTIN avec Perline GROS, Guillaume BOUVIER et Laurent BLANC.

- **Questions diverses:**

Laurent BLANC fait la remarque qu'il est dommage que la soirée dansante ne se fasse plus. Les règles de sécurité étant très importantes pour une telle soirée et le peu de bénéfices réalisés font qu'une telle manifestation n'a plus lieu d'être au sein du club.

Par contre, Laurent BLANC fait remarquer l'intérêt d'une manifestation créant une identité de club que l'on reconduirait toutes les années.

Séance levée à 21h40.

Les membres du CA se reverront d'ici 10 jours pour élire leur bureau.

Elodie CHABOUD